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Sommaire :

L'équivalent théorique est I'un des meilleurs moyens d'exprimer des
sentiments, des sentiments et des directions d'une maniere slre qui préserve
lui-méme, sa position et sa dignité sans subir de préjudice ou de mal, et sans
que personne ne préte attention a déchiffrer ce que le créateur dit aux
destinataires il s'adresse, afin de leur communiquer ses messages et d'exciter
leurs ames. Et d'aiguiser leur détermination a affronter les événements et les
dangers, et ainsi le créateur peut délivrer son message, influencer le
destinataire et exprimer des problemes épineux sensibles dans la vie, et a partir
de la le créateur a atteint son message réformiste dans le cadre de masques
efficaces dans la sécurité et la paix.
les mots clés :

Equivalent objectif, nouvelle critique, Rashad Rushdie.




Theoretical equivalent is one of the best means of expressing feelings, feelings
and directions in a safe way that preserves himself, his position and his dignity
without being subjected to harm or ill, and without anyone paying attention to
deciphering what the creator says to the recipients he addresses, in order to
communicate his messages to them and excite their souls. And sharpening their
resolve to face events and dangers, and so the creator can deliver his message,
influence the recipient, and express sensitive thorny issues in life, and from
there the creator has reached his reformist message within the framework of
effective masks in security and peace.

key words :

Objective equivalent, new criticism, Rashad Rushdie.













